

RSH NEWS

AUSGABE 21 | 01.06.2024

Ausflug zum Klimahaus in Bremerhaven



Auf eine außergewöhnliche Reise um die Welt begab sich die Klasse 7c zusammen mit ihrem Klassenlehrer Herrn Steinki am 08.05.2024 bei ihrem Besuch im Klimahaus in Bremerhaven. Entlang des achten Längengrades Ost konnten die Schülerinnen und Schüler die verschiedenen Klimazonen erforschen und erfahren, wie sich das Klima von den Polen bis hin zum Äquator verändert. Dabei konnten sie ihr Wissen zu den Bereichen Klima, Klimawandel und Wetter sowohl vertiefen als auch neue Erkenntnisse gewinnen.

Realschüler zu Besuch im Jugendschöffengericht in Minden



Der Wahlpflichtkurs Sozialwissenschaften des achten Jahrgangs hatte am 13.05.2024 die Gelegenheit, zwei Sitzungen des Jugendschöffengerichts in Minden zu verfolgen. Der Unterrichtsgang fand im Rahmen der Unterrichtsreihe „Jugendkriminalität“ statt, in der Grundlagen des Jugendstrafrechts behandelt werden. Nachdem die Schülerinnen und Schüler durch ihren Kurslehrer, Herrn Steinki, auf den Gerichtsbesuch vorbereitet wurden, verfolgten sie die Verhandlungen von der Verlesung der Anklageschrift bis hin zum Urteil. Verhandelt wurden die beiden Delikte „Diebstahl“ sowie „unerlaubter Waffenbesitz“. Für die Schülerinnen und Schüler war der Besuch im Gericht ein eindrückliches Erlebnis, das ihnen den Rechtsstaat und die Justiz nahbar gemacht hat.

Wichtige Termine

Anlässlich der Fußball Europameisterschaft in Deutschland findet am **10.06.2024** eine **Mini-Fußball-Europameisterschaft** auf dem Sportplatz statt. Unterrichtschluss ist an diesem Tag nach der sechsten Stunde.

Am **24.06.2024** werden die **10. Klassen** mit einer feierlichen **Zeugnisausgabe** um 18:00 Uhr im Forum verabschiedet.

Die **Aktion Tagwerk** ist für den **25.06.2024** vorgesehen. Anmeldungen dazu gibt es bei den Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern.



In diesem Jahr findet der **Kennenlernnachmittag** für die neuen 5. Klassen bereits vor den Ferien am **29.06.2024 von 14:00 bis 17:00 Uhr** statt.

Schülerinnen engagieren sich bei Nachbarschaftsmarkt



Im Erdkundeunterricht der Klasse 7b wurden die Schülerinnen Anouk M., Ida K. sowie Fernanda B.G. auf den Nachbarschaftsmarkt in Neesen aufmerksam und ihr Interesse wurde geweckt, selbst dort aktiv zu werden. Dieser besondere Markt setzt auf eine Belebung der Nachbarschaft und eine Fokussierung auf die lokale Versorgung. Er findet von Juni bis September an jedem 1. und 3. Samstag auf dem Schulhof der Grundschule Neesen statt und bietet Produkte aus Hobby-Pflanzenzucht und Kreativhandwerk an. Die drei Schülerinnen aus der 7b verkauften an ihrem Marktstand selbst gezogene Pflanzen. Einen Teil ihrer Einnahmen spendeten sie dem Ruanda-Projekt unserer Schule. Herzlichen Dank für den Einsatz!